



Jugend trainiert für Olympia

Auch in diesem Jahr nahm die Schule am Schloss am Kreisentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ in der Disziplin Leichtathletik teil.

Zwischen Schülerinnen und Schülern darf eine Mannschaft antreten und nur in drei Disziplinen eingesetzt werden. Dabei müssen folgende Bereiche abgedeckt werden Sprint, Hoch- und Weitsprung, Kugelstoßen bzw. Ballwurf und 800m. Abschließender Höhepunkt ist immer der Staffelwettbewerb, in dem vier Läufer das Staffelholz über 200 bzw. 300 m ins Ziel bringen müssen.

Die Schule am Schloss war insgesamt mit drei Mannschaften vertreten und konnte beachtliche Leistungen erzielen.



[Zur Bildergalerie](#)